

NGO

Babinsa Duduksampeyan Berikan Dorongan Petani untuk Mendongkrak Swasembada Pangan di Wilayah

Achmad Sarjono - GRESIK.NGO.WEB.ID

Feb 9, 2023 - 19:22



GRESIK - Berbagai upaya dilakukan Babinsa untuk mendorong petani daerah agar dapat meningkatkan produksi pertanian dalam rangka ketahanan pangan di wilayah. Salah satunya dengan melaksanakan pendampingan kepada petani daerah dari mulai pengolahan lahan, penanaman, perawatan hingga masa panen dan pasca panen.

Kali ini, Babinsa Koramil 0817/11 Duduksampeyan Sertu Harsono melaksanakan pendampingan kepada Suheli dan 3 orang petani daerah di Desa Sumengko Kec. Duduksampeyan di saat waktu pelaksanaan panen padi dengan menggunakan alat pertanian modern (Alsintan) yang berjenis jenis Combine Harvester, Kamis (9/2/2023).

Saat ditemui, Bapak Suheli mengatakan bahwa dengan saat panen menggunakan mesin modern sangat-sangat menghemat waktu kerja dan dapat menekan biaya panen, sehingga menggunakan alat ini sangatlah menguntungkan petani.

"Alat pertanian modern Combine sangat memudahkan kerja petani, dengan tiga fungsi yang berbeda, memotong, merontokan, dan menampi padi dalam satu rangkaian operasional. Ini bisa menekan biaya hingga separuhnya dan sekaligus mengatasi semakin sulitnya mencari tenaga disaat waktu panen." terang Suheli.

"Selain bisa bekerja dengan cepat, tanaman padi di sawah bisa bersih terpotong hingga pangkal batang, sehingga memperkecil kehilangan hasil panen dibanding dengan cara manual menggunakan tenaga pekerja." tambahnya.

Di lokasi yang sama, Babinsa Sertu Harsono mengatakan dengan adanya alat bantu panen ini diharapkan dapat membantu sehingga dapat membantu meningkatkan kesejahteraan petani dan dapat meningkatkan produktivitas pertanian di wilayah.

"Adanya Alsintan diharapkan dapat mendongkrak hasil panen petani daerah, meningkatkan kualitas produksi hasil pertanian serta memperbaiki kualitas hasil pertanian sehingga dapat membantu pelaksanaan tanam secara serempak yang mewujudkan swasembada pangan di wilayah binaan." harap Sertu Harsono.
(Pen0817)